



SAN LÁZARO

Presentan examen los aspirantes

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gtmm.com.mx

En medio de impugnaciones de aspirantes eliminados en la primera fase del proceso y del enfrentamiento entre los coordinadores de las bancadas y el Tribunal Electoral, hoy martes presentarán el examen escrito los 531 aspirantes a ocupar cuatro asientos del Consejo General del INE.

La prueba se llevará a cabo a partir de las 11 de la mañana en el salón de plenos de la Cámara de Diputados, cuya sesión de este martes se reprogramó para mañana.

Los 531 citados al examen por el Comité Técnico de Evaluación son los aspirantes que, según la valoración de esta instancia, acreditaron cubrir los requisitos para seguir participando en el proceso de selección.

Ante el rechazo de sus postulaciones, la consejera en funciones Carla Humphrey y el exconsejero Javier Santiago Castillo presentaron recursos de inconformidad. Ella ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por considerar que se violó su derecho político a aspirar a ser presidenta del INE. Y el exconsejero interpuso un amparo ante un juez.

La presentación del

examen este martes, siguiente filtró para ir definiendo a los perfiles mejor calificados, se realizará sin que la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) de la Cámara de Diputados haya resuelto su diferencia con el Tribunal Electoral que le instruyó que la quinteta dorada, como se le llama a la de los prospectos para suceder a Lorenzo Córdova, sea integrada sólo por mujeres, a fin de cumplir así con el principio constitucional de la paridad.

El jueves la JUCOPO comunicó a los magistrados que era imposible de aplicar su sentencia en materia de género porque hacerlo vulneraría los derechos de quienes se inscribieron al proceso sabedores de que los finalistas para el relevo de la presidencia del INE serían de ambos géneros.

Los coordinadores

enviaron al Tribunal 14 preguntas.



Mañana es el examen en el salón de Plenos de la Cámara para los aspirantes a ocupar 4 consejerías del INE. Les deseo éxito."

IGNACIO MIER

DIPUTADO DE MORENA